

Internal code name		N/A
Product name	RAZER SCOUT 15" BACKPACK	RAZER SCOUT 15" BACKPACK
Product description	Lightweight all-weather toploader backpack	Leichter Toploader-Rucksack für jedes Wetter
Tagline (Options - Please choose one)	MIGHT IS LIGHT GO LIGHT FOR THE FIGHT / GO LIGHT TO FIGHT GO LIGHT. TAKE FLIGHT FLY INTO THE FRAY TAKE TO THE STREETS SLAY THE SIDEWALK	LEICHT, ABER ROBUST LEICHT, ABER SCHWER IN ORDNUNG SO LEICHT KANN ROBUST SEIN ROBUST, ABER LEICHT LEICHTE SACHE LEICHT UNTERWEGS STYLE FÜR DIE STRASSE
POSM One Liner	The lightweight backpack with all-weather durability	Der leichte, robuste Rucksack für jedes Wetter
Razer.com short description	Lightweight all-weather toploader backpack	Leichter Toploader-Rucksack für jedes Wetter
AMAZON A+ CONTENT		
Intro (300 characters)	Slay the sidewalk with the Razer Scout 15" Backpack—a versatile, all-weather urban warrior that punches well above its weight. Inspired by the boldness of the streets, our lightest pack weighs in at just 0.74 kg and fits a wide range of laptops sizes, empowering you to fly into the fray with ease.	Mit dem Razer Scout 15" Backpack immer bestens gerüstet — ein vielseitiger Begleiter bei jedem Wetter, der leicht ist, aber ordentlich was einstecken kann. Unser leichtester Rucksack ist mit seinen federleichten 740 g ideal für unterwegs und passt zu einer Vielzahl von Laptop-Formaten, damit dem nächsten Einsatz nichts im Wege steht.
#1 USP Subline	Lightweight Water- and Abrasion-resistant Build For Greater Durability and Protection	Leicht, wasserabweisend und unempfindlich gegen Kratzer Für noch mehr Widerstandsfähigkeit und Schutz
#1 Text (200 char limit)	Lightweight but tough, the backpack's robust exterior is tear-	Dieser leichte, aber robuste Rucksack hat ein reißfestes und

	and water-resistant, providing resilience to the rigors of daily travel and all-weather conditions.	wasserabweisendes Außenmaterial, damit das Gear Tag für Tag auf Reisen und bei jedem Wetter optimal geschützt ist.
#2 USP (50 characters) + subline	Protective Interior with Separate Compartments For Safe Storage and Easy Organization	Schützendes Innenleben mit getrennten Fächern Für sicheres Verstauen und beste Ordnung
#2 Text (200 characters)	The spacious interior is lined with a durable material that guards against abrasion to keep your gear safely stowed away, while its various compartments allow for easy use and organization.	Das geräumige Innenleben ist mit einem widerstandsfähigen Material gefüttert, welches Gear in mehreren separaten Fächern zuverlässig vor Kratzern schützt.
#3 USP (50 characters) + subline	Dedicated Padded Slot For Laptops Up To 15"	Eigenes gepolstertes Fach Für Laptops im Format bis 15 Zoll (43,18 cm)
#3 Text (200 characters)	Located at the back, this versatile compartment is easily accessed via a zipper and generously padded to keep your Razer Blade 15—or other similarly sized laptops—safe from impact damage.	Auf das vielseitige Fach an der Rückseite lässt sich ganz leicht über einen Reißverschluss zugreifen. Es ist weich gepolstert, um das Razer Blade 15 — oder Laptops vergleichbarer Größe — vor Schäden durch Stürze zu schützen.
#4 USP (50 characters) + subline	Zipper Pulls and Waterproof Zipper Tape For Convenience and Weather Protection	Reißverschluss-Laschen und wasserdichte Reißverschluss-Abdeckung Für praktischen Wetterschutz
#4 Text (200 characters)	Sturdy zipper pulls provide easy access to the backpack's 3 primary compartments—outfitted with waterproof zipper tape to keep mission-critical items fully insulated from the elements.	Dank der robusten Reißverschluss-Laschen kann ganz leicht auf die 3 Hauptfächer des Rucksacks zugegriffen werden — mit wasserdichten Abdeckungen, damit

		missionskritisches Gear komplett vor den Elementen geschützt ist.
#5 USP (50 characters) + subline	Padded Shoulder Straps and Back Panel For Increased Comfort and Support	Weich gepolsterte Schulterriemen und Rückwand Für noch mehr Komfort und Halt
#5 Text (200 characters)	Adjustable, padded shoulder straps provide the support you need to carry your gear with ease, while the cushiony back panel makes extended commutes with the backpack a breeze.	Dank der verstellbaren, gepolsterten Schulterriemen lässt sich das Gear bequem und sicher tragen, und das weiche Rückenpolster macht selbst längere Reisen mit diesem Rucksack zu einem Vergnügen.
#6 USP (50 characters) + subline	Double FGBG Fastening Straps For Greater Functionality and Flair	2 FGBG-BEFESTIGUNGSRIEMEN Noch mehr Funktionalität und Style
#6 Text (200 characters)	Stand out from the streets with bold straps that can be tightened to further secure your gear when you're out on the prowl.	Diese auffälligen Riemen sorgen auf der Straße für ein starkes Statement und schützen das Gear unterwegs.

TECHNISCHE DATEN	
<p>EXTERIOR</p> <ul style="list-style-type: none"> • Weight of Backpack: Est. 0.74 kg • 3 primary zippered compartments • Zipper pulls and waterproof zipper tape • Padded and adjustable shoulder straps and back panel • MOLLE webbing • 100% polyester side mesh pockets • Double FGBG fastening straps <p>INTERIOR</p> <ul style="list-style-type: none"> • Capacity: Approx. 28.25L • Zippered secondary compartments • 210D polyester fabric <p>LAPTOP COMPARTMENT</p>	<p>AUSSENMATERIAL</p> <ul style="list-style-type: none"> • Gewicht des Rucksacks: Ca. 740 g • 3 Hauptfächer mit Reißverschluss • Reißverschluss-Laschen und wasserdichte Reißverschlussabdeckung • Gepolsterte und verstellbare Schulterriemen sowie Rückwand • MOLLE-Klettstreifen • Mesh-Seitentaschen aus 100 % Polyester • 2 FGBG-Befestigungsriemen <p>INNENMATERIAL</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kapazität: Ca. 28,25 l • Reißverschlussfächer • Futter aus 210D-Polyester

- Dedicated laptop compartment
- Fits Razer Blade 15 and most laptops up to 15"

DIMENSIONS

(L) 50 cm x (W) 27 cm x (H) 18 cm

MATERIAL

80% polyester DTY / 20% polyurethane resin

LAPTOP-FACH

- Eigenes Laptop-Fach
- Ideal für Razer Blade Stealth 15 und die meisten Laptops bis 15 Zoll (38,1 cm)

ABMESSUNGEN

(L) 50 cm x (B) 27 cm x (H) 18 cm

MATERIAL

80 % Polyester DTY / 20 % Polyurethan-Kunstharz